

7月10日～12日にかけて
「山城博治沖縄平和運動センター議長裁判勝利！」
古新基地建設反対！連続行動

山城博治沖縄平和運動センター議長裁判勝利！ 辺野古新基地建設反対！連続現地闘争に参加して 報道されない沖縄の現状

ノンターニー議長裁判勝利！辺野古新基地建設反対！連続行動に参加してきました。

初日は学習会が行われ、現地の沖縄平和運動センターの大城事務局長より現地報告として、高江や辺野古の状況の説明がありました。

辺野古が完成しても普天間は返還しないと言い出しているという話や高江ヘリパッド建設が当初予算の6億5千万から実際には94億かかっていること、辺野古の工事も大規模な調査による地質がもろく、予定通りの工事は出来ないのであるといわれており、それでも工事を進めているのはアメリカ軍や県民をはじめとした反対派に対するアピールだろうという話など、本土では耳にしない話ばかりでした。

学習会終了後、山城博治さん本人を向かえ交流会を行いました。冒頭の挨拶で、

その車両を取り囲むように

して、座り込みが開始され

ました。

運び出された先は、機動

隊の車両を壁として、その隙間を埋める形で機動隊員が立ち、歩道のわざかなス

ペースの中に押し込まれ

ました。

運び出された先は、機動

隊の車両を壁として、その隙間を埋める形で機動隊員が立ち、歩道のわざかなス

ペースの中に押し込まれ

ました。

運び出された先は、機動

隊の車両を壁として、その隙間を埋める形で機動隊員が立ち、歩道のわざかなス

ペースの中に押し込まれ

ました。

運び出された先は、機動

隊の車両を壁として、その隙間を埋める形で機動隊員が立ち、歩道のわざかなス

ペースの中に押し込まれ

ました。



那覇地裁前での支援集会

全ての裁判に勝利し、沖縄で民主主義を取り戻す

（多田書記次長）

た」と報告がありました。
2日目は、朝6時に沖縄県庁前をバスで出発し、キャンプシュワブゲート前へ向いました。キャンプシュワブゲート前にユワブの搬入ゲート前に「おばあ」が両手・両足を抱えあげられ連れ出され、10人ほどの警備会社のいい。その光景に思わず「や

き渡る。こんなことが3回

非常に力強くうれしかった」と報告がありました。

その間も「壊した自然は

元に戻らないんだぞ！」「お

な怒号が飛び交う中、機動

隊員は座り込んでいる人々

を一人ずつ引き剥がしていく

ました。キャンプシュワブ

の搬入ゲート前に

「おばあ」が両手・両足を

抱えあげられ連れ出され

、10人ほどの警備会社の

いい。その光景に思わず「や

き渡る。こんなことが3回

出廷した医師は「診察した

だったので確認はしていな

い。その光景に思わず「や

き渡る。こんなことが3回

も繰り返されました。(実

際にはこの日4回の搬入が

あった)しかし、この機動

隊のほとんどは地元沖縄の

青年たちで、地元の人たち

の声かけに目を真っ赤にし

ている者もいました。彼ら

もこんなことはしたくな

いのでしょう。毎日、こん

なことが繰り返され、沖縄

の人間同士が傷つけあつて

いる。しかし、本土ではほ

とんど報道もされず、当の

アメリカ軍や安倍は見ても

いた。本当にやるせなさ

と怒りを感じました。せめ

て我わが見てきたもの、

感じたことを少しでも多く

伝えなければいけない

と思います。

小さな島のことだから、皆知

らないだろうと思っていた

が、皆、沖縄のことは良く

知つていて逆に注目してい

ることもはじめて知った。

小さな日本の中の小

さな島のことだから、皆知

らないだろうと思つていた

が、皆、沖縄のことは良く

知つていて逆に注目してい

ることもはじめて知つた。

小さな日本の中の小

さな島のことだから、皆知

らないだろうと思つていた

が、皆、沖縄のことは良く

知つていて逆に注目してい

ることもはじめて知つた。

小さな島のことだから、皆知

らないだろうと思つていた